



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Vanessa González, abogada y candidata a decana: “Reivindicamos la relación laboral de los abogados del Turno de Oficio”

El próximo 19 de junio tendrán lugar en el ICAB unas nuevas elecciones que renuevan totalmente la Junta de Gobierno de la entidad colegial. La abogada Vanessa González, como ya hizo en anteriores ocasiones, vuelve a presentarse ahora con el lema [Cambiamos el ICAB. Que no se perpetúe la indefensión de la Abogacía en el ICAB.](#)

"La gente está asqueada y hay algunos compañeros que no quieren pisar el Colegio para nada. Espero que vote más gente que en otras ocasiones", aclara En esta entrevista concedida a Economist & Jurist, en la que nos indica que la primera medida que tomará si sale elegida decana será la de "hacer una auditoria inmediata del Colegio y del Turno de Oficio y al mismo tiempo fomentar la transparencia en todo lo que hagamos".

Al margen del turno de oficio, Vanessa González también pretende modificar algunos aspectos relacionados con la formación que imparte el Colegio, al detectar factores negativos en su funcionamiento. González asegura que algunos miembros del ICAB se ded

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |